

三条市スポーツ協会だより | ニュースレター版

## オリンピックを終えて

東京五輪出場までの長い道のりを経て、短い人生の中では最高の経験ができたと思います。

あと少し足りず敗退したアジア予選。短い準備期間で全てを出したシングルの選考レース。準備とは裏腹に、思った事が出来なかったら五輪本番。そしてそこに至るまでの過程。

これらの全てが今となってはいい思い出で、最高の経験です。

また苦しい中でも支えてくださった周りの方々や家族が、僕の中では大きな財産となりました。これからはこれまで培った経験や技術を、次の世代へ伝えながら、パリ五輪でのメダル獲得、人としての次のステージを目指して頑張っていきます。

東京五輪までの応援本当に有難うございました。そして、次の章への応援もよろしくお願い致します。



### 東京2020オリンピック 結果

カヌースプリント男子カナディアンシングル1000M

予選1組目 7位 / 準々決勝3組目 6位

### 当銘選手 サイン色紙プレゼント

先着5名様限定!  
当銘選手のサイン色紙をプレゼント!希望する方は、三条市スポーツ協会事務局(0256-45-1150)までご連絡ください。  
締切: 令和4年3月31日まで

## スポーツクリーンデー



7月7日(日)午前6時30分より、三条パール金属スタジアムの桜の木周辺と下田体育館周辺の清掃活動を、当法人役員及び加盟団体から約百名が集まり手分けして実施しました。

当日は一時間程度清掃作業に取り組みました。ご参加いただいた皆様のおかげで、見違えるほど綺麗になりました。

大勢の方々からご尽力いただきましたこと、感謝申し上げます。ありがとうございました。



## 令和3年度 三条市スポーツ協会サポーターズ会員名簿

令和4年2月14日現在  
敬称略・あいうえお順

ご支援いただき、  
ありがとうございました。

<b>個人会員</b>	鈴木 協	<b>団体会員</b>	三条市テニス協会	三条野球連盟	(株)野崎プレス	といし整形外科クリニック
小柳敏夫	藤田五郎	三条合気道会	三条市バウンドテニス協会	<b>取りまとめ団体</b>	(株)藤田自動車	F-Spo
熊倉淳郎	若井 誠	三条弓道会	三条銃剣道会	三条市陸上競技協会	陽光電機(株)	
捧 勲	若林義和	三条市空手道連盟	三条柔道倶楽部	<b>法人会員</b>	<b>特別会員</b>	
佐藤祥一		三条市栄地区スポーツ協会	三条乗馬クラブ	(株)伊勢屋商店	E-must	
佐藤正美		三条市スポーツ少年団	三条卓球連盟	長橋銅鐵店	(株)オンザロード	
菅井国次		三条市中学校体育連盟	三条バスケットボール協会	二洲楼	三条印刷(株)	



# 三条市スポーツ協会 “活動報告”

7月 アリーナDEパーク



7月18日(日)「アリーナDEパーク」半面はバドミントン3コート、半面は自由に遊べる空間を開催しました。

広報さんじょうや各公民館へポスター配布、ツイッター、フェイスブックでの周知、開催前日は三條新聞に掲載されました。

ご家族やお友達のグループで来館され、総勢10名の参加でした。

アリーナの無料開放は大変喜ばれ、参加者からは「次回はいつ頃

か」との声がありました。フェイスブックで告知を見て参加した方もおり、今後もSNSを活用し広く認知されるよう継続していきます。



## 8月 夏休み楽しさテンコ盛り! わくわく運動教室

令和3年8月9日(月・振休)・10日(火)に、夏休み楽しさテンコ盛り!「わくわく運動教室」を開催しました。

当教室は、夏休み期間中の小学生の子ども達にスポーツを通じて体を動かすことの楽しさや、初めてのお友達と時間を共有し協調性やコミュニケーションスキルを学んで欲しいと企画しました。

1日目の「カヌー教室」はすぐ定員に達するほど人気の教室です。当日は直前に雨が降りましたが、子どもたちは元気に参加しました。最初に陸上でパドルの使い方を

練習し、その後、水上に移りカヌーを漕ぎ始めました。緊張もあり動作がごちなかったが、スタッフから丁寧に指導してもらい少しずつ上手に漕ぐことができるようになりました。

2日目の「運動あそび&カローリング体験」は、1年～5年生の参加者12名で行いました。運動あそびでは、ボールを使ったあそびや、体全体をつかったジャンケン、瞬発力を養うあそびなどを行いました。男女に分かれて対戦した「しっぽとり」では、作戦タイムで知恵を絞り合う様子が印象的でした。

運動あそびのあとは、「カローリング体験」を行いました。

ジェットローラーを「的」に向かって軽く押し出す際、最初は力の加減で苦戦していましたが、繰り返すうちにすぐにコツをつかんで得点を取り合いました。

来年度も継続して子ども達が楽しめるイベントを企画していきます。



## 9月 幼児親子運動あそび教室



令和3年9月23日(木・祝)に、「幼児親子運動あそび教室」を開催しました。

当教室は、楽しく親子で体を動かし、子どもに多様な動きを体験して欲しい、そして遊びを通じて運動が大好きな子どもを増やしたいという思いを込めて開催しています。また、親子で触れ合うことを大切に家でできることを、広い空間でのびのびと動きました。

指導者による教室の時間は、3家族4組、全家族初参加でした。緊張感を和げることを狙いに最初にSTOP&GO(集合ゲーム)を行い、

広いアリーナを親子で走りました。

450袋を用いて、投げる、跳ぶを体験してもらいました。不規則に浮く袋のボールに夢中になっている姿が印象的でした。

アリーナ開放では、参加者が少なかった為、アリーナを広々使い、遊ぶことが出来ました。それぞれ思い思いに道具を使いながら遊んでいました。子どもが、次々に新しい遊びにチャレンジしている姿に私達も学ぶことがたくさんありました。今後も、子どものやってみたい気持ちを大切に、遊び・集う場の提供を継続していきたいです。